

Me encantan los zombies

Escrito por fabiomolina - 22/01/2019 12:20

Pero no quiero que me vayan a malinterpretar porque yo no sería ese loco que hace un virus o una sustancia para revivir a los muertos xDDD y es que la verdad no veo forma de que eso sea posible, pero tengo que decirles que ciertamente me gustaría mucho ver algo así porque soy un gran seguidor de todas las historias existentes de zombies, como Resident Evil, The Walking Dead, todas las películas de zombies, Amanecer de los muertos, Exterminio, la que tu te quieras imaginar, para mi es simplemente lo mejor

Para mi todo de zombies es lo mejor, incluso tengo grupos sociales en los que hablamos de ello porque la verdad es que es un mundo genial, aunque insisto mientras que sea ficción porque en la vida real yo creo que sería el primer infectado ahjajajaja
